

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Qualität

Instrumente mit persönlicher Note

Anton Possegger, Meisterwerkstätte & Musikhaus

Anton Possegger stellt hochwertige Blechblasinstrumente in Handarbeit her und passt sie individuell an die Kunden an. Ich stelle in meiner Werkstatt in Dellach am Millstätter See hochwertige Blechblasinstrumente in Handarbeit her. Außerdem führen mein Geselle Fabian Huber und ich Reparaturen an Blasinstrumenten durch. Unsere Trompeten, Posaunen und Hörner werden in einem Modulsystem angefertigt, das heißt, dass jeder Teil ohne Werkzeug gewechselt werden kann. Damit können wir die Instrumente vor Ort direkt an den Kunden anpassen. Ich beliebere Musiker aus aller Welt und habe Händler in den USA und Japan. Unsere berühmtesten Kunden sind die Trompeter von Canadian Brass sowie der Trompeter von Bon Jovi und die Militärmusik Kärnten und Steiermark. www.musik-possegger.at
Online seit 29.11.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)